



Region

## Über Stock und Stein – Profis und Plauschbiker läuten die Saison ein

Zum zweiten Mal finden auf dem Trailcenter in Aesch die Trail Days Baselland statt. Dank Shows, Kursen und einer Nachtstafette soll der Anlass zu einem Volksfest werden.

04.04.2024, Jeannette Weingartner

Seit Ende 2022 betreibt Trailnet Nordwestschweiz das Trailcenter Aesch und lockt seither zahlreiche Mountainbikerinnen und -biker in die Region. Nun finden am Wochenende vom 4. und 5. Mai rund um das Sportzentrum zum zweiten Mal die Trail Days Baselland statt, die von der Gemeinde Aesch, Baselland Tourismus, dem Sportamt Baselland gemeinsam mit den Betreibern der Anlage organisiert werden.

Während im Hintergrund Teilnehmende eines Kurses auf ihren Bikes durch die Luft fliegen, stellen der Aescher Gemeindeverwalter Roman Cueni und Michael Kumli, Geschäftsführer von Baselland Tourismus, das diesjährige Programm des «Velo- und Mountainbike-Saisonereignisses» vor. «Es wird ein Anlass für alle Altersgruppen werden, der für alle Leistungsniveaus etwas bietet», erklärt Michael Kumli. Es wird für Kinder und Erwachsene Einführungskurse auf dem Parcours geben, zudem finden an beiden Tagen Shuttle-Touren in der Region statt. Für die waghalsigen Sportlerinnen und Sportler ist neu eine Jump-Bag-Session eingebaut worden, bei der ein riesiges Kissen zum Einsatz kommt. Tickets können ab sofort online oder während der Veranstaltung vor Ort gebucht werden.

Highlight der diesjährigen Veranstaltung wird die Nachtstafette sein, ein Plausch- und Teamwettkampf, der für Samstagabend geplant ist. Die beleuchtete rund drei Kilometer lange Strecke verläuft über Feldwege rund um den Löhrenacker – ausnahmsweise darf dabei über eine Wiese gefahren werden: Beim Schlatthof wird eigens für den Anlass ein Feld gemäht. Für die Kinder und die Plauschwettkampfteilnehmenden wird es eine etwas kürzere Route geben. Die Wechselzone für die Zweier- und die Dreier-Teams befindet sich beim Publikum im Trailcenter, wo auch die Rangverkündigung stattfinden wird.

### Container wird eingeweiht

Im Rahmen der Veranstaltung wird auch der neue Container vor dem Trailcenter eingeweiht werden. Dort, wo vergangene Woche noch Bauprofile standen, werden in Zukunft Mietbikes für Schulen, Firmen und andere Gruppen zur Verfügung stehen.

Mit einem Festzelt, Ausstellern, Shows, einem Verpflegungsangebot, Live-Musik und diversen Interviews soll die Veranstaltung auch dieses Jahr wieder zum Volksfest werden. Bei der ersten Ausgabe der Trail Days pilgerten rund 4000 Radsportinteressierte nach Aesch. Cueni zeigt sich optimistisch: «Wir erwarten, dass die Zahl aus dem letzten Jahr übertroffen wird. Das Sportamt schreibt in diesem Jahr sämtliche Schulen im Kanton an, um noch mehr Radsportfans nach Aesch zu locken.»

[traildays-basel.ch](https://traildays-basel.ch)



Web Ansicht



Erwarten gespannt das Saisonöffnungswochenende: Roman Cueni (links), Gemeindeverwalter von Aesch, und Michael Kumli, Geschäftsführer von Baselland Tourismus. Foto: Jeannette weingartner